

CAJ 学校長 ブライアン バンダーハックより

キャンパス内で、スポーツや美術、家庭科クラスなど生徒たちに提供できるようにスタッフが自ら取り組んでいることに感謝の意を表し、またそのクラスに参加している子どもたちの姿を見てとてもうれしく思います。私は、いつもご家族の皆様、そしてお一人お一人のことを思い祈り続けております。もし、お子さまが、この状況下で悩んだり辛い思いをしていれば、私たちは、サポートをしていきますので、ご連絡下さい。いくつかの資料を添付しましたので次のリンクへアクセスしてご一読下さい。 : Crisis Followup  
[http://community.caj.or.jp/info/images/e/e7/Letter\\_to\\_parentsJP.pdf](http://community.caj.or.jp/info/images/e/e7/Letter_to_parentsJP.pdf) ガイダンス  
[オフィスから保護者の方への手紙](#)

[http://community.caj.or.jp/info/index.php/Crisis\\_Followup](http://community.caj.or.jp/info/index.php/Crisis_Followup)

学校再開をするにあつたての時期やその経緯について、お伝えしたいと思えます。まだわからないことが多くありますが、ご家族の皆様には、なるべく早くお知らせするように致します。

### **学校再開日**

現時点では、春休み後の4月4日にキャンパスでの授業を再開する予定です。学校再開まで、引き続きこの状況を注意深く見ていきます。停電や交通機関の問題、物流問題がさらに予測しやすくなっているという最新の情報に期待をよせています。また、日本の他の地域の状況も注意深くみており、私たちの地域にどのような影響を及ぼしてくるかということを綿密に考慮していきます。春休み中も、学校からの情報を、ウェブサイトやEメールで確認して下さい。

月曜日に関東地域の各インターナショナルスクールの校長と会い、また先週からもEメールで連絡をとり続けていました。私たちは、春休み後、できるだけ早く学校を再開することで合意致しました。

### **すでに決定されたスケジュールの修正**

この状況下にあった方法でカレンダーを修正いたしました。尚、今後も修正の可能性があります。下記のスケジュールは、生徒が出席をすることが求め

られています。もし、春休み後も欠席の予定があれば、通常通り、Attendance ([attendance@caj.or.jp](mailto:attendance@caj.or.jp)) へメールしてお知らせ下さい。

- 4月15日 金曜日は、半日授業ではなく、終日授業になります。（PTAは、スリフトショップの日程を変更しました。）
- 4月22日 金曜日（グッドフライデー）は、半日授業ではなく、終日授業になります。
- 4月29日 金曜日は、半日授業になり、金曜日と土曜日は、スリフトショップの日となります。
- 5月5日 木曜日 休日は（ゴールデンウェーク）は、中止になり、終日授業になります。
- 小学部のフィールドデーの日程は、5月21日 土曜日へ移動します。（フィールドデーを手伝う高校生も同様）
- 5月20日 金曜日は、小学部のフィールドデーでしたが、21日へ変更されたため、全学年は、終日授業になります。
- 5月26日 木曜日は、シニア・コンプリヘンシブ・プレゼンテーションの日です。シニア以外の全学年（K-11）までは、半日授業です。尚、高校生全員は、午後からプレゼンテーションに参加することになります。
- 6月8日は、半日授業でしたが、終日授業になります。（高校生は、期末試験）
- 学年最終日は、6月9日に延長になり、この日は、半日授業になります。

## 今後の修正

早い段階で実施しているオンライン授業が、学年ごと、各学科ごとに、内容やバランスがとれているかどうか慎重に調査しています。スタッフが工夫してオンライン授業をすすめていることを喜ばしく思いますが、教室での授業とは、同等の教育でないことは理解しております。教師からだされた宿題に対して、まだ応えていない人たちがいますが、これは、教師に返答しなければならないものであるということを理解して下さい。本人のストレスを含め、インターネットの接続の不具合、他の要因などで、オンライン授業の継続ができない学生にたいしては、教師が生徒と一緒に授業に取り組んでいきます。

これらの調査をもとに、追加の宿題や授業の時間延長があるかもしれません。また、一般授業だけにとどまらず、任意で情操教育の機会もみついているところです。

### 学校再開時に戻れない場合

4月4日（いずれにしても学校が再開する日）に戻れないという場合は、必ずアカデミック・オフィスか校長に知らせるようにしてください。

<[registrar@caj.or.jp](mailto:registrar@caj.or.jp)>

もしお子さまが、学校が再開する時に戻れない場合は、引き続きオンライン授業の形をとります。但し、このような授業体系は、ある一定の理由に限られます。

戻る日が4月11日以降になる場合は、お子さまの学年の校長と相談するようにしてください。

### 他の行事

CAJは、日本の他のインターナショナル・スクールとよく連絡をとりあい、スポーツ大会や他の行事について共同で決めていきます。

多くの学校は、既にこの春の行事をキャンセルしており、お子さまたちにも影響がでできます。高校の春のファー・イースト・トーナメントが開かれるかどうかに関しては、開催地である米軍によって決定されます。尚、4月6日のMath フィールドデーは、中止になりました。

カレンダーに記された、いくつかのテストや他の行事の予定は、他の日に移すこととなります。ただし、高校のAPテストの日程は、国際的に決められているので、変更されることはありません。

APを教えているほとんどの教師は、既に、一般の授業時間枠外で学習できる機会を提供しており、テストのための準備はスタディー・ガイドを用いて、十分独自でできるものです。APクラスをとっている生徒は、春休み中、できる限り勉強するべきです。

スリフト・ショップはPTA主催の行事です。責任者たちは、今後どうするべきかを祈りながら決め、その結果は近いうちにお知らせ致します。

## 管理

私たちは日本に住んでる者として、また神の創造された世界の良き管理者として、できる限りのことをします。

暖房やエアコンや照明は、学年度末まで、できる限りその使用を控えます。お子さまたちが、ふさわしい服装をするようにしてください。放課後の行事や、どこかに出かけて行われる行事等は、制限されるかもしれまん。

## 勉強する意欲

今回の事は、生徒、スタッフ、家族にとって、衝撃的な出来事でした。従って、生徒が今回の出来事を考え、整理し、ガイダンスや他のスタッフと一緒に話しあう機会を十分に与える事にしています。

私たちは、生徒の全人格に対する責任を痛感しており、生徒が勉強に集中できるように、精神的にも霊的にもその必要を満たすべきだと考えています。ご家庭でも使える資料もありますので、ご参照ください：Crisis Followup

追加情報：スケジュールがどのように決められたのか、更に詳しく知りたい方は次のリンクをご覧ください。：Additional Information About

Modifications <http://community.caj.or.jp/info/index.php/>

[Additional Information About Modifications](#)